

Gleich ein doppeltes Jubiläum

Am 14. und 15. Oktober 2022 wurde zünftig gefeiert

Im Rahmen des 70-jährigen Bestehens der Strähle Galvanik GmbH und der Übernahme der Metallveredelung Bretten GmbH vor 10 Jahren, lud der Geschäftsführer Sven Reimold nach Zaisenhausen ein.

Kunden, Lieferanten sowie Mitarbeiter und Freunde feierten in den Hallen der Strähle Galvanik in Zaisenhausen.

Unter dem Motto Oktoberfest, haben sich alle toll in Dirndl und Krachleder geworfen.

Nach dem traditionellen Fassanstich durch Sven Reimold, nahm die Feier ihren Lauf.

Ein abwechslungsreiches Programm mit Zauberer, Barkeeper, Musiker und Weinstand lies keine Langeweile zu.

Auch Langjährige Mitarbeiter wurden im Rahmen der Feier geehrt und es wurde ein Präsent überreicht.

